

Avanzan obras carreteras en SLRC

Escrito por muralsonorense.com
Lunes 18 de Junio de 2012 15:23



San Luis Río Colorado, 18 Junio 2012.- El Gobierno del Estado, a través de la Junta de Caminos lleva a cabo la reconstrucción de tres rúas en San Luis Río Colorado.

Se trata del comienzo de la reconstrucción del camino San Luis Río Colorado-Colonia Hidalgo, obra que en una primera etapa se trabaja en la mitad de ella, abarcando incluso 200 metros del casco urbano de la ciudad fronteriza, invirtiendo para ello 1 millón 239 mil pesos, cantidad similar que se aplicará en la segunda etapa para terminar con todo el trayecto.

La descentralizada de la Secretaria de Infraestructura y Desarrollo Urbano trabaja además en la reconstrucción de la Carretera Ejido Nuevo León-Luis B. Sánchez, en el tramo del kilometro 8 al 12, obra a la que se le destina 10 millones de pesos 179 mil pesos, presentando un 33 por ciento de avance.

Mientras tanto a punto de finalizar con un 97% de avance, se encuentra la reconstrucción de varios tramos aislados en la carretera San Luis Río Colorado-Golfo de Santa Clara, importante camino que conecta la ciudad con la costa del municipio, para lo cual se invierten 17 millones 889 mil pesos.

Con ello la Secretaría de Infraestructura y Desarrollo Urbano, avanza en la ejecución de obras tanto en San Luis Río Colorado como en el resto de los municipios de Sonora en el esfuerzo por elevar la calidad de vida de las comunidades.

Avanzan obras carreteras en SLRC

Escrito por muralsonoreense.com
Lunes 18 de Junio de 2012 15:23
